

Forums pour les joueurs

Jeux de Graatage

Par Bastgame Posté le 29/12/2024 à 14h20

Bonjour,

Je joue depuis des années et j'ai dû mal à arrêter les jeux de grattage. je suis maintenant sous curatelle avec un ami je n'arrive cependant pas à arrêter , je lui mens pour jouer et rien ni fait dés que j'ai un peu d'argent je fonce au bureau de tabac le plus proche et je joue jusqu'au derniers centimes. quelque fois je gagne et je redépense aussi sec soit en jeux soit je claque tout. merci . Sébastien